
Ratsmitglied Gaidosch merkt an, dass die Zeitplanung für den Haushalt 2022 ziemlich
ambitioniert sei und es zu viele Termine in einer Woche seien. Bürgermeisterin Lübbers merkt
an, dass es nicht mehr Termine als im ursprünglichen Zeitplan für 2021 seien, da die
Fachausschüsse entfallen sind. Zudem sei wie zuvor der gleiche Zeitansatz für die
Haushaltsberatungen vorgenommen worden.

Nach vorliegender Information merkt Ratsmitglied Grünefeld an, dass der Präventionsrat in der
44. KW getagt habe. Aus diesem Anlass erfragt er, ob die Polizei sich hierbei vorgestellt habe.
Bürgermeisterin Lübbers merkt an, dass man die Polizei zum Zweck der Vorstellung zu einer
Sitzung einladen könne. Aufgrund der Pandemie könne derzeit nicht gesagt werden, wann eine
Vorstellung der Polizeibeamten der Polizei Twist erfolgen könne.


